

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Las aguas de riego

En la reunión de fuerzas vivas que se celebró el sábado en la tarde en el Ayuntamiento bajo la presidencia del A'ca' de señor Casclero para tratar de la traida de aguas para riego de los campos de Cartagena, habló en primer lugar el señor Malo de Molina (don Luis) que dió cuenta del acuerdo tomado en la reciente asamblea de Pacheco de organizar una manifestación que se trasladó a Murcia para gestionar la realización del proyecto del ingeniero don Vicente González.

También hicieron uso de la palabra los señores Pedrero, Monterde, Dorda y el Alcalde.

Se acordó so icitar la aprobación urgente del referido proyecto que aparte de solucionar el importantísimo problema de los regadíos, resolvería la grave crisis de trabajo que se padece en el término municipal de Cartagena.

Cada entidad nombrará sus representantes para la manifestación que irá a Murcia en tren especial para visitar al Gobernador civil y la Mancomunidad Hidrográfica del Segura.

El convoy se detendrá en las estaciones del trayecto para recoger las comisiones de los pueblos interesados en la realización del proyecto.

Los gastos del viaje se prorratearán entre los distintos Ayuntamientos.

Cuando se ulimen los detalles de la expedición, lo comunicará el señor Alcalde.

Nos congratulamos del entusiasmo que presidió esta reunión y mucho celebraremos que esta manifestación popular sea lo más numerosa posible y tenga la eficacia que todos anhelamos, para la prosperidad de Cartagena y remedio al paro obrero que debe ser constante preocupación de todos.

## DE LA VISITA DEL DR. BENAVENT

Espontáneo y entusiasta homenaje de simpatía

Ha sido verdaderamente extraordinario el entusiasmo despertado entre los católicos de Cartagena por la predicación del joven y eloquentísimo orador sagrado doctor don Juan Benavent y Benavent, canónigo de la Colegiata de San Bartolomé de Valencia, que durante siete días ha ocupado el púlpito de la parroquia del Carmen con motivo del solemne novenario a la bendita imagen del Ecce-Homo.

Ayer, última jornada de estos cultos, fué un día de prueba para el señor Benavent, que se prodigó a todos, hablando repetidas veces hasta agotarse físicamente, encontrándose por la tarde indispueto.

Luego de haber pronunciado la plática de la Comunion general en la referida parroquia en la misa de diez que celebró el Arcipreste señor Gambin habló a los que llenaban el templo, pobres recibiendo las aclamaciones de éstos.

Cerca de dos mil pobres fueron socorridos con bonos de pan y cincuenta céntimos en metálico, constituyendo un grato acontecimiento el reparto de esta limosna congregándose enorme gentío dentro y fuera de la Iglesia.

Anoche después de su última conferencia, en la que una vez más resultó insustituable el templo, pues horas antes de la anunciada estaba materialmente invadido de público hasta el mismo atrio, el señor Benavent fué objeto de un entusiasta homenaje popular como pocas veces recordamos.

Unas cuatro mil personas se congregaron en los alrededores del templo, invadiendo toda la calle del Carmen para despedir al señor Benavent, que en auto salió para Valencia.

El tráfico quedó irterrrumpido por la espontánea manifestación, que no cesaba de aplaudir, dándose vivas a España católica y a Cartagena católica.

El señor Benavent se vió obligado a salir al balcón de la casa del párroco del Carmen para decir adiós a la entusiasta multitud que le ovacionó calurosamente, hasta arrancar el coche que le conducía. Fué algo indescriptible delirante, lleno de emoción.

Hemos de repetir nuestra enhorabuena al señor Cura de dicha parroquia don Manuel Nadal por la organización de tan inolvidables funciones religiosas.

Ayer mañana visitó el Sr. Benavent los centros de la juventud de las masianas de la parroquia del Sagrado Corazón y del Asilo de la Purísima, hablando a los jóvenes de ambos sexos. Estos le aclamaron y le ovacionaron.

Debido a su indisposición no pudo ir por la tarde al Patronato como había anunciado, y en donde esperaba una numerosísima concurrencia.

El doctor Benavent que se va muy satisfecho de su visita a Cartagena volverá a nuestra ciudad para predicar el novenario de la Purísima de este año en la parroquia del Corazón de Jesús. Además se le ha encargado la predicación de las novenas de la Virgen de la Caridad y del Santísimo del próximo año.

Ayer vinieron otra vez expresos para escuchar al señor Benavent centenares de católicos de Murcia, en tres autobuses y muchos coches particulares.

Nos dicen que irá a Murcia a fines de este mes para pronunciar la oración fúnebre en los solemnes funerales que se celebrarán en la Catedral por el alma del ilustre y malogrado prelado murciano doctor Frutos Valiente.

Sabemos que de Cartagena se trasladarán muchas personas a la capital para escucharle.

## De Sociedad

**LOS QUE VIAJAN**  
De Madrid, nuestro paisano don Roberto Spottorno y Sanz de Andino.

—De Cieza el capitán de la Guardia civil don Joaquin de las Heras.

—Ayer pasó el día en Cartagena habiendo hoy regresado a Alicante doña Carmen Botella, viuda de Peinado.

**ENFERMOS**  
Está mejorada de su enfermedad doña Bernarda Cánovas viuda de Cervantes.

—Está mejorado el farmacéutico don Manuel Malo de Molina y Pico.

—Ha experimentado alguna mejoría en su grave enfermedad el capitán de corbeta don Rafael Bobadilla.

—Se encuentra enferma la bella señorita Margarita Sánchez-Lad.

—Se encuentra enfermo el comerciante de esta plaza don José Casad.

LA ILUSTRISIMA SEÑORA  
**D.ª LUISA RODRIGO DE GOMEZ DE MEMBRILLERA**  
que falleció en Madrid el día 30 de Enero de 1933 después de recibir los S. Sacramentos y la Benedición de S. S.  
**R. I. P.**

En desconsolado esposo don Federico G. de Membrillera y Godos, hijos D.ª M.ª Luisa, M.ª de los Dolores, Isabel, Federico y Jorge; hijos políticos don Jaime Torán y don Andrés Vidal, hermanos don Jorge y doña Pilar, hermanos políticos doña Encarnación García y don Modesto G. de Membrillera, sobrinos, sobrinos políticos y de más familia.

Suplican a sus amistades encomienden su alma a Dios, y asistan a la Misa de Requiem que mañana día 7 se dirá a las 9 en la Iglesia del Santo Hospital de Caridad como las que se digan en el Santuario del Corazón de María en Madrid, y Santuario de Nuestra Señora del Prado en Telaveva de la Reina.

No se invita particularmente.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

**LETRAS DE LUTO**  
En la iglesia de Santa María de Gracia se han celebrado esta mañana a las diez solemnes funerales por el alma de don Emilio G'ebert.

A su viuda doña Rafaela Carlos Roca reiteramos nuestro pésame.

—A los 69 años de edad ha fallecido nuestro amigo don Guillermo Bent, antiguo correspondiente de Prensa, que contaba con muchas amistades por su stable trato. Sin recursos y sin familia ha terminado sus días en el Hospital de Caridad. El día tarde se efectuó su sepelio. Descansen en paz.

## Grandes rebajas de precios

Por fin de temporada.  
Almacenes Hinojal

## Concierto en el teneo

Ante una numerosa y selecta concurrencia dió ayer tarde su anunciado recital de guitarra el notabilísimo concertista Francisco Calleja.

Es este artista uno de los más altos valores en el instrumento que tan maravillosamente ejecuta. Puede decirse que después de Segovia, ningún otro concertista sabe pulsar la guitarra tan bellamente, arrancándole tan instables sonidos.

En el concierto de ayer tarde el programa, una sugestiva selección de obras eminentemente guitarrísticas, Calleja llevó prendida a la atención del auditorio en su arte excepcional. Su guitarra (una guitarra de 7 cuerdas solamente paleada por Calleja y Segovia) tuvo sonoridades maravillosas, bellezas que sólo la guitarra puede producir. Los aplausos sonaron cálidos y prolongados después de cada obra y al final una larga ovación que obligó al artista a interpretar una admirable versión de la «Danza andaluza» de Granados.

**SIGFRIDO**

## Información de Ejército

El Diario Oficial anuncia de vacantes de comandante, tres de capitán, una de teniente, una de subteniente, una de brigada y dos de sargento primero en el regimiento de Artillería de costra 8.

Una de capitán en la Comandancia de Ingenieros de Cartagena y una de sargento primero en el regimiento de Infantería 88.

## En el Patronato

La representación del hermoso drama «El soldado de San Matías» llevó ayer al Patronato del S. C. de Jesús una numerosa concurrencia que salió muy satisfecha de la labor artística de los jóvenes que en ella tomaron parte, especialmente Carmelo Ogarra que bordó el papel del protagonista, haciendo con esta obra su despedida por tener que marchar a cumplir sus deberes militares.

También se distinguieron Joaquín, Del Cid y Oucena y el niño Gálvez. Todos fueron muy aplaudidos.

**Medias**  
Enormes rebajas de precios en todas las clases.  
Almacenes Hinojal

## EL «LOBO»

Procedente de Cádiz fondeó en este puerto en la noche del sábado el transporte de guerra «Almirante Lobo».

Nos dicen que durante la travesía de Ferrol a Cádiz tuvo que llegar de arribada forzosa a Vigo a causa del terrible temporal reinante, estando a punto de naufragar el buque.

Un golpe de mar destruyó la antena de la radio, navegando tres días el buque sin comunicaciones.